

EL PERSONAJE

Rato 'sale del armario' impecable

Era la foto más codiciada después de la de Gallardón y Aguirre, lógicamente. El ex ministro de Economía Rodrigo Rato coincidió en un acto con ésta, que llegó a decir en un tono muy jocoso que «al fin había salido del armario» tras la que se había montado con Caja Madrid. Y es que esta declaración es todo un piropro. *Im-peccable.*



CRÓNICA INTERNACIONAL

SERGIO OTAMENDI

Otro fiasco

Están que se salen. De torpés. Y hablamos nada menos que del FBI. Todo apunta a que el episodio de Fort Hook, en contra de lo que se había pensado en los primeros momentos, está directamente relacionado con el hecho de que el comandante Hasan es musulmán radicalizado. Lo más grave es que el FBI lo sabía o al menos debía saberlo, porque Hasan se mantenía en contacto con un imán que era vigilado por el FBI ya que tenían sospechas de que pertenecía o era próximo a grupos terroristas musulmanes.

Es incomprensible que en ese caso no se hubiera informado a las autoridades de que había que ser muy cautos ante el comandante. Pero ítem más: un psiquiatra que trabaja para las fuerzas armadas estadounidense había alertado sobre el peligro que suponía enviar a Irak y Afganistán a soldados musulmanes, pues sus principios impiden que luchen contra sus hermanos de religión. La incompetencia del FBI ha provocado una catástrofe que podía haberse evitado, y que ha costado la vida a una docena de soldados americanos.

La desidia del FBI recuerda de forma alarmante lo ocurrido el 11-S. A los pocos días del brutal atentado que conmocionó el mundo se supo que distintos agentes de los servicios de inteligencia americanos habían alertado sobre movimientos sospechosos de jóvenes musulmanes, entre los que se encontraba Atta. También dieron la voz de alerta cuando conocieron que en un campo de aviación recibían instrucción, a título particular, media docena de musulmanes que parecían interesados exclusivamente en las operaciones de despegue de grandes aviones, se movían siempre en grupo y no se mezclaban con el resto de los alumnos. Los superiores del FBI no hicieron caso a las consideraciones de sus agentes.

Las películas presentan al FBI como una organización que persigue de forma eficaz a los delincuentes más peligrosos, pero eso sucede en el cine. En la vida real se suman los fiascos, algunos de ellos de trágicas consecuencias.

EL YELMO DE MAMBRINO MANUEL LÓPEZ CAMARENA

El Plan E como recurso local

Decía la canción, antañona de narices, aquello de 'no te quieras enterar, ye-yé, no te quieras enterar ye-yé, ye-yé...' y seguía; y seguía como nuestro PSOE local, sin enterarse de qué debe hacer si quiere ganar las próximas elecciones o las siguientes. Servidor, que habla con muchos de ellos y aunque no lo parezca les quiere bien, a esos con los que hablo quede claro, sin duda mejor que muchos de los suyos que están en distinta banda dentro del mismo campo, les ha dicho lo que podría empezar a poner a muchos ciudadrealeños de su parte, pero no hacen caso. Los políticos, ya se sabe, no suelen hacer caso de los periodistas.



El PSOE local sabe, o debe saber, que subterfugios como el del Plan E no le servirán de nada



tanto lacayo, molesta más que una mosca cojonera o un rezno, grande como una cucaracha, de aquellos que tantas veces ha visto chupa que chupa, como una vulgar sanguijuela o despreciable chorizo de los muchos que nos acosan, más o menos directamente, estos años, y molestar a sus anchas a nuestros animales.

¿Para qué?, algunos hasta somos independientes, aunque tengamos nuestra ideología, y la independencia, en tiempos de

Y les he dicho, en síntesis, que para empezar a tener posibilidades de ganar, algún día, la gobernación de la ciudad desde la casa de los picos, hay que escurrirse con ella, con la 'Muy noble, muy leal Ciudad de Ciudad Real', que se le ocurrió al rey Juan II, como se escurren con Toledo o Albacete, que son las que, guste o no, se llevan el manso del gasto público que depende de la gestión del partido del puño y la rosa. Y esto es así aunque pudiera venir hasta el *sunsun corda* a contar otra cosa o a darle diferente interpretación, que todo pudiese ser.

Me consta que a este respecto, según la administración de que se trate, en una se intenta actuar lo más equilibradamente posible, aunque a veces la timidez y la vergüenza torera haga que la balanza quede inclinada hacia los demás, e incluso pueda parecer que lo recibido sea utilizado como justificación de dádivas mayores, mientras que en otra el grifo lleve cerrados años y parece que así seguirá. Pero al final la gente, que cada día piensa más y discierne mejor, capta la realidad, cruda como el pescado japonés o el *steak tartare*, y no se deja engañar. Por eso el darle al Plan E del Estado connotaciones electorales locales va a ser, me temo, poco eficaz, por ser de aplicación general en España.

Como tampoco se deja engañar ya con otras cosas, como la actitud seguida por el Gobierno, desde el primer día, en el delicado y peligroso caso Alakrana.

LUCES DE BOHEMIA MATÍAS ANTOLÍN

El hombre que dijo basta

El hombre que dijo basta es Jesús Neira. Hoy jueves testifica en el juicio por los presuntos malos tratos que Antonio Puerta propinó a su novia Violeta Santander. Comenta Neira que le da asco volver a cruzarse con este individuo. Me recuerda el profesor que ya lo dejó dicho Lope de Vega en *La Dorotea*: «De cuantas cosas me cansan fácilmente me defiendo, pero no puedo guardarme de los peligros de un necio». Este necio de Puerta nunca calla y escupe desde la cárcel con halitosis mezquina: «No entiendo cómo se ha encumbrado a ese señor de esta manera. Se han otorgado los papeles de villano y de héroe sin un juicio».



La presencia en los medios de la mujer a la que Neira trató de salvar de la agresión ha sido vomitiva



Ya, pero aquí juzgamos los hechos. Por defender a una mujer (Violeta Santander) de las agresiones de su novio (Antonio Puerta), éste golpeó brutalmente a Jesús Neira y le tuvo muchos meses en coma, balanceándose en el abismo de la muerte; hoy se recupera lentamente. Jesús Neira ya había actuado de forma parecida en otra ocasión. Y volvería a hacerlo. Neira ha vuelto a sentir la lluvia en la cara, a disfrutar de su familia... Me llaman héroe, pero no. Soy simplemente un ciudadano y un hombre libre. De lo que se trata es de no ser indiferentes ante el sufrimiento ajeno. Sin proteger a la mujer, destruimos los pilares de la sociedad y de la persona... Importante reflexión de un hombre

lúcido. Le conozco, no comparto con él alguna de sus ideas políticas ni ese furor crítico hacia el Presidente Zapatero, pero le admiro. Al lado de esta persona, zascandilea una *personajeta*, la impresentable Violeta Santander. Pocas veces he sentido tanta vergüenza de mi profesión como cuando se puso el *Ondas* Jorge Javier Vázquez a extender certificados de buena conducta y *proteger* a Violeta, escondido tras la máscara de su inmoralidad era bochornoso. Me dan ganas de arrojarle todos los tomates que encuentre.

Abro el libro sobre Neira al azar y leo: «Neira tiene aproximadamente la edad de Alonso Quijano cuando la emprendió contra los molinos de viento. Aunque la vida lo ha mantenido de lo lindo, sus reacciones son esperadas por todos los sismógrafos. Jesús no sabe que ahora es un arquetipo, y que aquella Violeta es una dulcinea amarga. Jesús desconoce la fama, y hasta le molesta, pero se muestra amable con todos... A Jesús le considero una persona sin disfras. Expresa sus opiniones con convencimiento. Pero no es de los que piensan obcecadamente que tienen razón. Seguro que no quisiera parecerse al cangrejo ermitaño. Jesús Neira y su esposa Isabel Cepeda son campeones en dignidad y categoría humana. Por conocer a personas así vale la pena ser periodista. Reniego de ese periodismo más amarillo que la hepatitis B que da cancha a personajes sin moral e impresentables como la pareja responsable de lo sucedido al profesor Neira. La presencia en los medios de la mujer por la que Neira ha estado a punto de perder la vida ha sido vomitiva. Se empeñó en restar heroísmo a la persona que la defendió... No se puede concebir algo tan inconcebible. A estos personajes Kafka los convertiría en cucarachas.

HUMOR | SIR CÁMARA



SIP CÁMARA ©